

Pantin le 29 mars 2012

Tél : 01 48 10 86 29

Mr Etienne CANIARD
MUTUALITE FRANCAISE
255 rue de Vaugirard
75719 PARIS Cedex 15

Monsieur,

J'ai bien reçu votre lettre du 20 mars 2012 et je vous en remercie.

En six ans, entre 2005 et 2011, les mutuelles ont subi cinq augmentations de taxes. Le doublement au 1^{er} octobre dernier de la taxe sur les contrats de santé, qui est passée de 3,5 % à 7 %, frappe lourdement les mutuelle surtout celles qui ont choisi de ne pas répercuter cette hausse sur les cotisations des mutualistes.

En même temps que le gouvernement diminue les remboursements de médicaments et de soins, il demande aux mutuelles de pallier son désinvestissement dans le domaine de la santé publique. Les hausses des taxes qu'il leur impose en plus contribuent à rejeter des complémentaires santé la fraction la plus pauvre de la population, qui se soigne de moins en moins.

En ce qui concerne les contrats dits « obligatoires » souscrits par les entreprises, cela représente un énorme marché pour les grands groupes de l'assurance qui ne sont pas près d'abandonner la façon actuelle de procéder.

Les grands gagnants de la situation actuelle sont en définitive les capitalistes de l'Assurance qui, comme Axa, sont présents sur le marché des complémentaires santé et font des milliards de bénéfices. C'est là qu'il faut prendre l'argent, pour permettre à chacun de se soigner correctement.

Je ne serais pas élue, et je ne ferais donc pas de promesses que je ne pourrais tenir. Mais je pense que ce qui impératif aujourd'hui est d'en finir avec un chômage de masse qui creuse les déficits de la sécurité sociale, en interdisant les licenciements. Je pense aussi qu'il est nécessaire que tout un chacun est un salaire qui lui permette de vivre et d'adhérer à une mutuelle.

Il faut aussi en finir avec les dépassements d'honoraires et exiger de la sécurité sociale un remboursement correct des frais d'optique.

Quant à la perte d'autonomie, je pense qu'elle devrait être prise en charge par la collectivité et que l'Etat qui a mis des milliards à la disposition des financiers responsables de la débâcle économique, récupère cet argent pour tout ce qui est utile à la collectivité.

Recevez, Monsieur, mes meilleures salutations.

Nathalie ARTHAUD ;

